

Firman Cuba y Rusia contrato para suministros ferroviarios



Moscú, 9 nov (RHC) La empresa rusa Tvervagonnostroitelny Zavod y la cubana Tradex firmaron un acuerdo para la compra de 68 coches de pasajeros como parte del programa de desarrollo del ferrocarril en nuestro país.

El contrato suscrito se realizó en la embajada de Cuba en Moscú, dentro del contexto de la visita oficial a Rusia del viceministro de Transporte Eduardo Rodríguez.

La rúbrica del convenio constituye una nueva demostración de la participación efectiva de Rusia en el programa de desarrollo económico y social cubano hasta el año 2020.

Mientras el vicepresidente del senado ruso Ilias Umiljanov expresó esperanza en una mejoría de las relaciones entre su país y Estados Unidos, después de un claro deterioro en ese sentido con la administración saliente.

Al comentar la victoria del candidato republicano Donald Trump en las elecciones presidenciales de ayer, Umiljanov afirmó que esperaba ahora una calma en la retórica antirrusa desde el otro lado del Atlántico.

Durante el periodo proselitista se produjeron pronunciamientos de pura retórica contra nuestro país, asumidos por nosotros como parte de las reglas del juego de ese proceso, declaró el dirigente del

Consejo de la Federación de Rusia(Senado).

Pero lo importante es no transgredir la fina frontera de las relaciones entre los dos Estados, que puedan traer como consecuencia daños irreparables, consideró.

Estimó el legislador que "de ninguna forma debe permitirse que retóricas electorales tomen como rehenes los nexos bilaterales".

De su lado, el presidente del comité de Relaciones Internacionales del Senado Konstantin Kosachov opinó que el 50 por ciento de las decisiones en la Casa Blanca depende realmente del presidente de turno en Estados Unidos.

Para Trump será una experiencia nueva el hecho de no poder imponer su opinión personal al Congreso u otros órganos del Estado y deberá aprender a buscar compromisos, afirmó Kosachov.

Además, apuntó, el multimillonario, quien venció a la exsecretaria de Estado Hillary Clinton con una diferencia de más de 60 votos de los delegados electorales (superior a los 270 necesarios), deberá recuperar sus nexos con la dirección republicana.

En la bancada republicana fueron elegidos políticos con un discurso antirruso como el senador John McCain, quien de seguro aplicará medidas para evitar que Trump cumpla con sus favorables declaraciones electorales sobre Rusia, afirmó Kosachov.

Durante la campaña, el multimillonario prometió recomponer los deteriorados vínculos con Moscú e incluso analizar lo positivo del pronunciamiento del pueblo en el referendo de 2014 en Crimea, por el cual esa península regresó a Rusia.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/111602-firman-cuba-y-rusia-contrato-para-suministros-ferroviarios>



Radio Habana Cuba